

Inversiones de 25 millones de euros potenciarán la salud en la provincia de Valladolid

11/11/2023



Redacción.- El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez Ramos, encabezó una reunión con la delegada Territorial de la Junta en Valladolid, Raquel Alonso Hernández, para abordar las inversiones realizadas en la provincia durante 2023 en infraestructuras y equipamiento sanitario. La inversión total asciende a 25.299.179 euros.

En el encuentro, también estuvieron presentes el viceconsejero de Asistencia Sanitaria, Planificación y Resultados en Salud, Jesús García-Cruces, la gerente Regional de Salud, Violeta Martínez Pindado, y el director general de Calidad e Infraestructuras Sanitarias, Álvaro Muñoz Galindo.

Inversiones en equipamiento tecnológico:

La mayor parte de la inversión se destinó al equipamiento tecnológico, tanto en Atención Hospitalaria como en Atención Primaria. Destacando, el Hospital Clínico Universitario de Valladolid que ha visto una mejora sustancial en el ámbito del diagnóstico y tratamiento oncológico, con la adquisición de un nuevo acelerador lineal (2,6 millones) y un PET-TAC (2,5 millones).

La introducción del PET-TAC en el Servicio de Medicina Nuclear es particularmente destacable, ya que permitirá a los pacientes de Valladolid evitar desplazamientos a Salamanca o Burgos para ciertos tipos de pruebas, agilizando los diagnósticos y mejorando la comodidad de los usuarios. Además, se ha incorporado un nuevo SPECT-CT valorado en 752.000 euros en el mismo Servicio de Medicina Nuclear.

En el ámbito del diagnóstico por imagen, se ha procedido a la renovación de una resonancia magnética y un TAC, con una inversión conjunta superior a los 2 millones de euros. Estos equipos forman parte del Plan de Inversiones en Equipamiento de Alta Tecnología (INVEAT), financiado con fondos europeos, y han llevado consigo una adecuación de las instalaciones del centro por 3,6 millones de euros.

Mejoras en Hospitales y Centros de Salud:

En el Hospital de Medina del Campo se actuó llevando a cabo la reparación de la cubierta de consultas externas, la sustitución de la detección de gas o la reforma del laboratorio del Servicio de Análisis Clínicos, cuyo equipamiento también fue renovado. Otro equipamiento de nueva adquisición para Villa fueron dos arcos quirúrgicos, un videocistoscopio urológico, un autorrefractrómetro oftalmológico y diversas herramientas más, como estaciones de trabajo para quirófano, por un valor global superior al medio millón de euros.

En el Hospital Universitario Río Hortega, la inversión se ha centrado en la incorporación de una nueva resonancia magnética de 3 Teslas y 18 mesas de anestesiología. Estas innovaciones han requerido adaptaciones estructurales en diferentes espacios por valor de 830.000 euros.

Atención Primaria y Proyectos Futuros:

En el ámbito de Atención Primaria, se ha actualizado la información sobre la obra del Centro de Salud de La Magdalena, con una inversión de 4 millones de euros y una fecha de finalización estimada para el verano de 2024. Este proyecto sirve como ejemplo para abordar la compleja situación de la obra pública en España, marcada por el aumento de precios de materiales y energía.

En el caso del Centro de Especialidades de Arturo Eyries y el Centro de Salud de Laguna de Duero, se han detallado las actuaciones realizadas y previstas, incluyendo la instalación de equipos climatizadores y la incorporación de un nuevo equipo de radiología.